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Aos vinte e oito dias do mês de setembro de dois mil e vinte, as dezoito horas e trinta e cinco

minutos de forma virtual, reuniram-se os membros do Conselho Municipal da Saúde para deliberar

dos  seguintes  assuntos  1.  Aprovação  do  Relatório  Anual  de  Gestão  de  2019 da  Secretaria

Municipal  da Saúde.  1.  Emenda Parlamentar  dos  Bombeiros  Voluntários de Carlos  Barbosa,  2.

Aprovação do Relatório Anual de Gestão 2019; 3. Situação do COVID-19 no Município; 4. Dia

Mundial  dedicado  a  segurança  do  paciente.  5.  Apresentação  do  Relatório  de  Gestão  de  2º

Quadrimestre.  Dando  início  a  reunião  o  Presidente  Jones  agradeceu  a  todos  e  solicitou  que  a

Secretária  de  Saúde Letícia  fizesse  a  apresentação do Relatório  de  Gestão  de 2º  Quadrimestre

conforme  segue  em  anexo.

Na sequência,  Leticia  comentou  que  por  um lapso  administrativo  não  foi  encontrada  a  ata  de

aprovação do Relatório Anual de Gestão 2019, após a apresentação, o Relatório Anual de Gestão

de 2019 foi aprovado por unanimidade. A conselheira Catia fez um breve comentário sobre o dia

17 de setembro Dia Mundial à Segurança dos pacientes, onde fez a colocação de que o Hospital São

Roque instalou luzes amarelas na frente do mesmo, dando um destaque para o chamamento ao Dia

Mundial  da  segurança  dos  pacientes,  dando  uma  melhor  visualização  e  chamando  a  atenção.

Comentou sobre a programação do Outubro Rosa, que em breve será divulgado sobre os trabalhos a

serem  realizados  no  mês  referente.

Explanação  da  Leticia  sobre  a  situação  do  COVID-19  no  Município,  foram  realizados  3,500

exames,  este  total  são contabilizados com todos os  tipos  de  exames,  sendo que 2749 testaram

negativos  sendo  789  resultados  positivos  deste  772  considerados  curados,  3  em  isolamento

domiciliar,  1  paciente  internado  em  enfermaria,  1  de  terapia  intensiva,  12  óbitos..

Na sequência, Jones falou sobre a doação de uma TV Smart, a qual foi doada para o Conselho, que

será  analisado  o  destino.

Com  relação  aos  Oficios  que  estão  em  posse  do  Conselho,  o  COE  e  ao  do  Comitê  de

Gerenciamento da Bandeiras, estes serão protocolados pelo presidente do Conselho no decorrer da

semana,  sendo  que  os  conselheiros  Rosa  e  José  Carlos  Ribeiro  farão  parte  dos  mesmos,

representando o Conselho. Nada mais havendo a constar, encerro a presente ata que será assinada

por todos.
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